

## Information

### 令和7年1月より時給を1200円に！只今、パート職員、募集中！

山脈はパート職員の時給を令和7年1月より1200円に改正しました。  
詳しい仕事内容、給与、待遇等については法人事務局までお問合せください。

#### 1. みやま工房（就労継続支援B型） 就労支援スタッフ

【仕事】 利用者の就労支援（作業指導、相談支援、支援記録など）

【勤務】 9時～16時（昼休憩1時間あり）

【休日】 土曜日・日曜日・祝日

#### 2. キッチンハウスみやま（就労継続支援B型） 就労支援スタッフ

【仕事】 お弁当作り（調理、配膳など）

【勤務】 8時～15時、6時間程度の勤務

【休日】 土曜日・日曜日・祝日

#### 3. ハーモニーやまなみ（グループホーム） 世話人

【仕事】 ホームでの利用者支援（食事提供、衛生管理、健康管理、金銭管理、相談支援、記録等）

【勤務】 1日7時間（7時～10時、15時～17時）※中抜け勤務、月15日程度の勤務

### 令和7年度賛助会員受付中！

「山脈」の設立趣旨に賛同し、私達の活動を応援してくれる方を募集します。一口2,000円で何口でもかまいません。皆様の温かいご理解とご支援を宜しくお願い致します。

賛助会員 年会費 2,000円(一口)

### 山脈ニュースをお届けします

賛助会員になられた方には、毎月、当法人の活動の内容をお伝えする「山脈ニュース」をお届けします。

発行 特定非営利活動法人 山脈 理事長 笹澤 賢一

住所：〒370-3604 群馬県北群馬郡吉岡町大字南下 983-2

電話：0279-54-2947 FAX：0279-54-9171

E-mail：[rep@npo-yamanami.jp](mailto:rep@npo-yamanami.jp)

URL：<http://www.npo-yamanami.jp/>

運営 就労継続支援B型事業所「みやま工房」  
就労継続支援B型事業所「麦のゆめ」  
就労継続支援B型事業所「キッチンハウスみやま」  
グループホーム「ハーモニーやまなみ」1号・2号・3号・5号・6号

(文責：笹澤賢一)

NPO  
法人

# 山脈ニュース

2025.5

No.262

特定非営利活動法人山脈  
創立20周年記念事業

## 音楽朗読劇&コンサート

# いつかの涙を光にかえて

### 統合失調症の兄とトイピアノ

兄が統合失調症を発症して数十年。  
傷つき追い詰められていった家族を救ってくれたのは、  
小さなおもちゃのピアノ【トイピアノ】でした。

【出演】  
畑 奉枝（トイピアノ）  
青田 いずみ（朗読）  
椎名 友樹（朗読）

第一部／トイピアノ、その不思議な世界  
第二部／音楽朗読劇 「いつかの涙を光にかえて」

5月24日（土）、吉岡町文化センター大ホールにて、特定非営利活動法人山脈創立20周年記念事業として音楽朗読劇&コンサート「いつかの涙を光にかえて」を上演致します。是非、多くの方にご観覧頂きたいと思っております。入場は無料となっておりますが事前のご予約が必要となります。ご観覧をご希望の方は下記にご連絡下さい。

【日時】 5月24日（土） 開場13:00 開演13:30

【場所】 吉岡町文化センター 大ホール

【連絡先】 特定非営利活動山脈 創立20周年記念事業事務局  
TEL 0279-54-2947（担当 渡邊、加邊）

## ハーモニーやまなみは桜山公園にお花見に行きました！

4月9日（水）、グループホーム「ハーモニーやまなみ」の春の恒例となりましたお花見レクに出かけました。今回も利用者さんにアンケートを行い、行き先を決めました。決まった場所は藤岡市にある桜山公園です。桜山公園は、以前、同じくレクリエーションで冬桜を見に行った場所でもあります。冬桜とはまた違い、艶やかな桜は見事でした。参加者は利用者15名、職員4名でした。

3月後半から天候が不順で桜の開花も心配されましたが、当日は桜花も満開で絶好の花見日和となりました。お花見の後は、ららん藤岡によってお買い物なども楽しめました。利用者の感想をご紹介します。

- ・ららん藤岡の観覧車が楽しかった。桜がきれいだった。楽しかった。(K, T)
- ・桜がきれいだった。でもいっぱい歩いて疲れた。(H, A)
- ・グループホームに入居して初めてのレクリエーションに参加しました。とてもお花見が楽しかった。(J, Y)
- ・桜がとってもきれいで良かったです。お弁当もおいしかったです。(K, N)
- ・普段部屋に閉じこもりがちなので、花見はとても気分転換になりました。また、是非行きたいです。利用者さんとの交流が深まりとても良かった。(K, K)
- ・桜が満開でとてもきれいだった。(S, U)
- ・とても楽しかったです。桜が咲いていてとても良かったです。バスの中も楽しい。お弁当を食べてみんな喜んでいました。また、行きたいです。楽しいバス旅行でした。次は、前橋桜公園にも行きたいですね。楽しみにしています。(T, T)
- ・天気も良くて桜も綺麗で楽しかった。(S, M)
- ・今回の小旅行は大変思い出になり嬉しいです。将来、忘れるかもしれませんが、一時でも皆様とのご縁に喜びを感じます。ありがとうございます。(T, Y)
- ・坂が辛かった。(M, M)



## 麦のゆめは前橋公園にお花見に行きました！

4月8日（火）の午後、午前中に販売に出かけたチームと麦のゆめに残って作業していたチームが前橋公園に合流し、お花見をしました。当日はとても暖かく花見日和、しかも、桜の花も見頃を迎えていて参加した利用者さん達みんな喜んでいました。公園には屋台も出ていて、おのおのかき氷やたこ焼き、から揚げも食べて楽しそうでした。参加した利用者さんの声をご紹介します。

- ・花見に行って春を満喫してきました。とても楽しかったです。(Kさん)
- ・花見に行って春だなと実感しました。とてもきれいで興奮しました。(Iさん)
- ・さくらがきれいに咲いていました。たのしかったです。いいしゃんがとれました。(Tさん)
- ・桜がきれいで良かったです。(Kさん)
- ・桜がきれいで人がたくさんいてにぎわっていて良かったです。(Uさん)
- ・さくらきれいでよかったですとおもいます。(Tさん)
- ・初めて花見に行ったけど桜が咲いていてびっくりしました。あと人がいっぱいいました。(Iさん)



## みやま工房のビニールハウスではサツマイモの苗の出荷が始まりました！

青葉が薫る初夏を迎えるとみやま工房のビニールハウスではサツマイモの苗の出荷が始まります。この苗は地元の種苗業者さんからの苗作りの委託を受け栽培し出荷しています。種類は紅はるかとシルクスイートの2種類です。この出荷作業は梅雨明け頃まで続き、この季節のみやま工房の農業の主力の作業となっています。みやま工房ではサツマイモの苗作りの他に、サツマイモの栽培も取り組んでおり、間もなく苗植えも始まります。秋にはサツマイモを収穫し販売もします。

